

Murió don Abelardo Casanova

Escrito por Comunicado
Viernes 26 de Noviembre de 2010 21:36

Se va una figura del periodismo sonorense a los 85 años de edad



HERMOSILLO, 26 de Noviembre de 2010.- Esta tarde se dio a conocer el fallecimiento del reconocido escritor y periodista, Abelardo Casanova, a la edad e 85 años.

Sus familiares confirmaron que fue una complicación cardiaca la que puso fin a una interesante existencia en el terreno de la información y las letras.

Era originario de Nogales, Sonora, y formó una familia al lado de su esposa Czarina Hernández de Casanova, con quien procreó a Francisco, Abelardo, María del Carmen, María de los Ángeles y Juan Antonio.

Se le recuerda por su labor de hace décadas en el periodismo y la fundación del periódico "Información", que durante muchos años circuló en esta capital, creando también el primer programa de noticias por televisión en el estado, al que denominó "El mundo al día".

Allí desarrolló su columna periodística "Hechos y palabras". Fue reconocido como el pionero del periodismo televisivo sonorense. Como escritor, escribió las novelas Pasos perdidos y Días de vida.

El periodismo de Sonora está de luto.